
第６回ＰＴＡ運営委員会 議事録 

令和６年１月２４日（水）万田小図書室 

１開会 

 

２ 会長挨拶（與田会長） 

持久走大会の協力お礼 

 

３ 校長挨拶 

持久走大会の協力に対して役員へのお礼 

本日の登校については、道路凍結のため１時間遅延したが、無事登校。子供たちも朝から元気に雪遊びをし

ていた。 

 

４ 報告事項 

（１）市Ｐ関連報告  

２月３日に教育長との懇談会がある。会長、成田で出席。何か聞きたいことがあれば伝えてほしい。 

（２）各委員会報告 なし 

 

５ 協議事項 

（１）教育講演会について（磯野さんから） 

・２月１７日（土）に５，６年生も参加する。講演時間は 50分。講演のテーマは「自己肯定感を高める親子関

係のつくり方」。児童のお礼の言葉、ＰＴＡ会長、校長挨拶もある。 

・当日のスケジュール等は司会がアナウンスする。時間内には終わるようにする。質問等あればロイロノート

で募集をする。 

・たくさんの方々との情報共有のために講演会のレポートの発行を考えている。なので講演の配信はしない。 

・会場設営は前日に小学生がする。 

（２）今後のＰＴＡについて 

【與田】今後のＰＴＡの動向（現在のＰＴＡ組織を解体し、新たな組織運営への方針）について、臨時ＰＴＡ

総会を開き、承認を図る。２月１７日の教育講演会の後に時間を取る。 

    市Ｐについては、市教委からも話をするとのことなので、現時点では市Ｐからの脱退はしない。２月

３日の教育長との懇談会で質問をした上で、学校とも協議して１７日に臨みたい。 

【岩村】市Ｐについて確かにそうだが、今言われても。 

【校長】本年度の文科大臣優良ＰＴＡ表彰では、1.2％がＰＴＡという名称のない団体が受賞している。これま

でにはなかった動きが全国でも起きている。補助金を出している市には、運営について指導やてこ入

れをしていくように話している。市Ｐが変わることができるようにしていくことが大事。市Ｐと単Ｐ

が縦のつながりになっているが、本来は各単Ｐ同士の横のつながりの集合体が理想。そのためにも脱

退せず、今単Ｐで改革しているように、内側から変えていく方が良いのではないか。 

【岩村】市Ｐに入りたいと思う組織になってから入ればいい。 

【與田】２月３日の市Ｐの動きも確認したい。土曜授業がどうなるかの件も併せて尋ねたい。 

【教頭】職員にも伝える場が必要では。 

【校長】２月１７日に職員室で説明をするというのはどうか。 

 



６ その他 

（１）学校ガイドの修正点について 

【多々良】蛍光ペンの色の指定は？「機能性のある筆箱」とはどのようなもの？指定がある？ 

【校長】指定は無い。高学年では、ぬいぐるみのような筆箱を持ってきている子供もいる。ただ、細かく指定

してしまうと窮屈になってしまう。 

【多々良】日課表に関して、５時間授業の時の放課後学習時の下校時刻について記載してほしい。 

【吉村】理科や社会のノートの指定はあるのか。 

【成瀬】理科のノートは理科の専科が指定しているものを学校でまとめて購入。中学年の社会のノートは少し

大きめのものを年度の初めに学校で購入。１年間で１冊しか使わない。高学年は、５㎜方眼の自学ノ

ートと同様である。 

【成田】体育服の下から着るのはいいのか？ 

【成瀬】昨年度から認めている。自己責任で脱ぎ着する。 

【磯田】子供たちは分かっているのか。「着たらダメ」とも言っている。 

【吉村】体育服に関しての規定はあるのか。（服の前に付いている）ジッパーなどの服も着ているようだが。 

【成瀬】統一もなかなかできない。保護者の判断で。体育服の上に着ているものなど、温まったら自分で脱ぐ

ように指導している。 

【岩村】「髪染め」の記載については良いと思う。 

【多々良】髪型について海陽中のルールに準じるとあるが海陽中のルール分からない。 

【校長】海陽中の校則も変化している。分からないときは学校に聞いてもらうよう記載している。 

【成田】中学校のツーブロック禁止がわからない。 

【與田】先日の学校運営協議会では、学校評価で低かったメディアコントロールの話について、子供たちから

自分たちだけでは制限しづらいので、物理的に止めた方が良いという案もあった。与えている保護者

にも気をつけてもらいたい。 

【校長】心のアンケートのデータ（メディアン関係）分析については、次回までに用意する。 

【與田】次回は 2月 21日（木） 

 

７ 閉会 


